

Beschlussfassung an den Stadtrat

Auf unserer 1.Vollversammlung in 2012 am 20. April, auf der unser Polizeidirektor Herr Peter Messing uns einen Vortrag über die *Sicherheitslage* in Fürth und die aktuellen Themen wie „*poltischer Extremismus, Sicherheit auf Straßen und Plätzen* und *Kontaktbeamte* der Polizei“ informierte, wurde anschließend lebhaft diskutiert und viele Fragen dazu blieben noch offen.

Die Vollversammlung richtet einstimmig eine klare Absage an jede Art von Extremismus in Fürth, ob von rechts oder links. Diese Bestrebungen gefährden unsere Demokratie, ein friedliches Zusammenleben der Bürger unserer Stadt und ist mit unserer Verfassung nicht zu vereinbaren.

Wir bitten den Stadtrat in seiner kommenden Sitzung, in der dieses Thema zur Debatte steht, die Haltung des Seniorenrates zur Kenntnis zu nehmen und entsprechende Beschlüsse zu fassen, die jegliche Form von Extremismus in unserer Stadt Einhalt gebieten. Ein Aufruf an alle Bewohner und Information über die Presse zu diesem wichtigen Thema sind aus unserer Sicht zu empfehlen.

Seniorenrat der Stadt Fürth

Hans Heidötting
Vorsitzender

Elke Efstratiou
stellvertretende Vorsitzende

Alfons Kirchner
stellvertretender Vorsitzender

Fürth, 21. April 2012